

Sinneswände

Sensory Wall Displays



MA_103 023 | 103 024 | 103 025 | 103 026 | 103 027 | 103 028 | 103 061 | 103 081 | 103 082 | 103 083_05/2017

- | | |
|---|--|
| <ol style="list-style-type: none"> 1. Die Montage des Rahmens darf nur durch einen Erwachsenen erfolgen. 2. Öffnen Sie das Seitenteil des Rahmens (welches seitlich mit der Grundplatte verschraubt ist), indem Sie die zwei Schrauben herausdrehen. 3. Befestigen Sie den Rahmen, durch die vorgebohrten Löcher der Grundplatte, mit den Schrauben und Dübeln in der Wand. Die Wand vorher mit einem 8mm Steinbohrer (passend zum Dübel) vorbohren. Sollte es sich nicht um eine tragfähige Wand (Gipskarton, ...) handeln, sind für den Wand typ geeignete Dübel zu verwenden. 4. Schieben Sie die 3 Erlebnis-Elemente in beliebiger Reihenfolge in den Rahmen. 5. Schrauben Sie abschließend das Seitenteil wieder an den Rahmen. 6. Zur Reinigung sind die Elemente von Zeit zu Zeit trocken abzuwischen. | <ol style="list-style-type: none"> 1. The frame shall only be assembled by an adult. 2. Open the side part of the frame (that is screwed together with the base plate on the side) by unscrewing the two screws. 3. Mount the frame to the wall by using the drilled holes in the base plate, the screws and the dowel pins. Predrill the holes in the wall with a stone drill (8 mm) that is suitable for the dowel pins. If the wall is not stable enough (gypsum board, S), use the dowel pins suitable for this type of wall. 4. Slide the 3 elements into the frame in whatever order you prefer. 5. Finally, screw the side part to the frame again. 6. Clean the elements with a dry cloth once in a while. |
|---|--|

Servicestelle

Dusyma Kindergartenbedarf GmbH
 Haubersbronner Straße 40
 73614 Schorndorf / Germany
 Telefon: 00 49 (0) 7181 / 6003-0
 Fax: 00 49 (0) 7181 / 6003-41
 E-mail: info@dusyma.de
www.dusyma.com

Dusyma im Internet

Die Adressen der Servicestellen außerhalb Deutschlands entnehmen Sie bitte unserer Website www.dusyma.com